

EXAMEN PERIODICO UNIVERSAL DE LA FEDERACION RUSA (2 CICLO)

Delegación de Nicaragua

Señor Presidente,

Nicaragua da la bienvenida a la Federación de Rusia y agradece la presentación de su segundo informe periódico universal de derechos humanos. Quisiéramos también aplaudir el compromiso que asume al cooperar de manera permanente con la labor del Consejo de Derechos Humanos.

Resaltamos los adelantos llevados a cabo por la Federación Rusa desde su primer EPU, reflejados en importantes reformas legislativas e institucionales tendientes a fortalecer la vigencia de los derechos económicos, sociales y culturales, así como los civiles y políticos. En particular destacamos las mejoras en la administración de justicia en el país.

En el ámbito de la niñez, felicitamos al país por el nombramiento del Comisionado de los Derechos del Niño y la aprobación del Plan de Acción Nacional para la Infancia 2012-2017. Nicaragua desea en ese sentido, recomendar a la Federación Rusa continuar trabajando en los derechos de la niñez teniendo en cuenta sus obligaciones internacionales contraídas en este ámbito.

Muchas gracias